

Kirchenschmuck

In der Firmgruppe mit dem Schwerpunkt Kirchenschmuck arbeiten zwei Mädchen und fünf Burschen aktiv mit. Unsere ersten Aufgaben bestanden darin einen Bankschmuck für Weihnachten zu gestalten und die Christbäume zu schmücken. Für Ostern wurden bereits Vorbereitungen für den Bankschmuck getätigt, ein Plakat für den Altartisch gemalt und die Osterkerze gestaltet. Vor allem die Burschen sind bei den handwerklichen Tätigkeiten mit Stichsäge, Klebepistole und Pinsel mit Eifer dabei. In den Theoriestunden finden wir neben dem ernsthaften Auseinandersetzen mit der Materie Religion aber auch Zeit zum Lachen.

Für den Kreuzweg der Firmlinge werden wir die Kreuze und Fackeln auf dem Weg aufstellen, und zum Schluss unserer Arbeit werden die Anstecker für Paten und Firmlinge von uns hergestellt.



Schmücken unsere Pfarrkirche: Markus Fiebrich, Daniel Kornhuber, Kevin Lösning, Florian Sohneg, Denise Verschitz, Maria Nagy (Begleiterin), Melissa Pichler (v.l.n.r.); Marco Neurath (ohne Abb.).



Maria Nagy

Als Reporter

waren die Jugendlichen der Gruppe „Firmzeitschrift“ unterwegs und gestalteten die drei Beiträge auf den folgenden zwei Seiten. Die drei Mädchen und vier Burschen (siehe Bild) waren mit Eifer bei der Lösung der Aufgabe. Ihre Interessen und Fähigkeiten ergänzen sich gut.

In den Gruppenstunden wird kurz zurückgeblickt sowie im Neuen Testament das Evangelium zum Wochenende gelesen und besprochen. Aufmerksam wurde die Führung durch unsere Pfarrkirche verfolgt. Schrittweise werden Elemente des Gotteshauses und der Hl. Messe vertraut gemacht.



Gestalteten diese Firmzeitschrift: Carina Cigler, Alina Lückl, Markus Resch, Dominik Gillich, Philip Reinprecht, Martin Zöhner, Sarah Arbeiter (v.l.n.r.).

Gerne wird gemeinsam Jenga, Solo oder anderes gespielt. Dabei ist immer Zeit zum Essen und zum Trinken, das auch von den Jugendlichen

mitgebracht und/oder selbst zubereitet wird. Danach nimmt die Gruppe an der Abendmesse teil.

Dr. Franz Holler, Gruppenbegleiter